
平成２９年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （２月２８日）

２－１

民進党・県民連合 ３４番 円 谷 健 市

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 再生可能エネルギーについて

１ 再生可能エネルギー先駆けの地の実現に向けた知事の思 知 事 エネルギー課

いを尋ねたい。

２ 再生可能エネルギーの地産地消について、県の考えを尋 企画調整部長 〃

ねたい。

二 農業振興について

１ 県は、農地中間管理事業による農地集積の推進にどのよ 農林水産部長 農業担い手課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、園芸作物の生産振興にどのように取り組んでいく 〃 園 芸 課

のか尋ねたい。

３ 県は、ふくしま農業女子ネットワークの取組をどのよう 〃 農業担い手課

に支援していくのか尋ねたい。

４ 県は、農業短期大学校において、実践力を備えた農業者 〃 〃

の育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

５ 県は、農業短期大学校や農業高校における第三者認証Ｇ 〃 環境保全農業課

ＡＰの取得に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

三 オリンピック・パラリンピック教育について 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

長 教 育 庁

県は、オリンピック・パラリンピック教育にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 防災教育について

１ 県教育委員会は、公立小中学校における防災教育にどの 教 育 長 教 育 庁

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、児童生徒の防災意識の向上のため、どのように取 危機管理部長 危 機 管 理 課

り組んでいくのか尋ねたい。 災 害 対 策 課

五 コミュニティ・スクールについて 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立小中学校において、コミュニティ・

スクールの導入を促進するため、どのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

六 子育て支援について こども未来局長 子育て支援課

保育所、幼稚園の保育料を無償化すべきと思うが、県の考

えを尋ねたい。

七 道路整備について

１ 県道磐城浅川停車場線の整備について、県の考えを尋ね 土 木 部 長 道 路 整 備 課

たい。

２ 国道４号の鏡石町以南の全線四車線化の促進を図るべき 〃 道 路 計 画 課

と思うが、県の考えを尋ねたい。

八 福島空港について 観光交流局長 空 港 交 流 課

県は、福島空港における国際線の運航促進にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。


